

Le Paraguay connaît une augmentation de 125% des cas de Covid-19 en une semaine



Photo: Prensa Latina

La Havane, 20 mai, (RHC)- Le Paraguay a enregistré une augmentation de 125 % des cas de Covid-19 au cours de la semaine dernière a rapporté ce vendredi le ministère paraguayen de la Santé publique.

Si avant nous avions 20 cas par jour, aujourd'hui nous en avons plus du double, hier nous avons fermé avec 70 personnes malades, ce qui confirme l'augmentation des personnes infectées par le SRAS-CoV-2, a déclaré vendredi le directeur de la surveillance de la santé, Guillermo Sequera, lors d'une conférence de presse hebdomadaire.

Il a souligné qu'en Amérique du Sud, on signale une tendance à la hausse du nombre de personnes diagnostiquées avec la maladie, notamment en Uruguay, en Argentine, au Chili, en Colombie et au Brésil,

et le Paraguay n'est pas étranger à cette situation, a-t-il dit.

Les autorités sanitaires ont indiqué que le nombre de cas de dengue et de chikungunya a également augmenté, avec plus de 50 cas, et ont ajouté qu'elles s'attendaient à une diminution du nombre de personnes infectées par ces maladies dans les semaines à venir, grâce aux températures froides attendues dans le pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288457-le-paraguay-connaît-une-augmentation-de-125-des-cas-de-covid-19-en-une-semaine>



Radio Habana Cuba